



Nota de prensa

30 marzo 2020

COVID-19: MSC ofrece una extensión de seis meses en las evaluaciones y certificaciones

Se ofrece a las pesquerías una extensión de seis meses en los plazos habituales para las evaluaciones y certificaciones de Marine Stewardship Council (MSC)

Es la primera vez en los 22 años de historia del MSC que se ha dado un paso de este tipo, lo que refleja los enormes desafíos que la pandemia plantea a la industria pesquera mundial

Las medidas fueron acordadas por unanimidad por la Junta Directiva y son efectivas a partir del 27 de marzo de 2020. La decisión implica que los plazos para la evaluación de pesquerías, incluyendo auditorías, la ejecución de condiciones y las certificaciones recibirán una extensión automática de seis meses.

Sin embargo, las pesquerías que deseen continuar con los plazos actuales a través de auditorías a distancia pueden hacerlo, si esto es factible y se acuerda con las entidades auditoras.

Para las empresas de la cadena de suministro con un certificado de Cadena de Custodia de MSC, las auditorías pueden seguir realizándose a distancia. Pero, si esto no es posible debido a los impactos de COVID-19, se puede solicitar una extensión de seis meses.

Esta última decisión responde a la interrupción masiva a la que se enfrenta la industria y está basada en la [decisión previa de MSC](#) de que los titulares de certificados de pesca y cadena de custodia puedan ser auditados a distancia, ya que las restricciones de viaje y los consejos de salud pública han dificultado cada vez más la realización de visitas *in situ*.

El equipo de MSC se pondrá en contacto con las pesquerías, las entidades auditoras y los socios de la cadena de suministro de productos pesqueros sostenibles con más información en los próximos días. Otras actividades de MSC, como la expedición de licencias de productos, continuarán normalmente.

Rupert Howes, director ejecutivo de MSC:

“Este es un momento extraordinario en la historia, sin precedente en la actualidad. MSC es muy consciente de que muchos de nuestros socios se enfrentan a enormes desafíos e incertidumbres. Para algunos, puede ser una cuestión de supervivencia.

La situación en cada región varía, algunas cadenas de suministro se han interrumpido, otras se han roto, se han cerrado plantas y los barcos no están saliendo a faenar. La gestión está centrada totalmente en responder a la crisis.

Es por esta razón que hemos puesto en marcha estas nuevas medidas. MSC quiere hacer todo lo posible para apoyar a nuestros socios en estos tiempos excepcionalmente desafiantes ”.

– FIN –

Datos de contacto para medios de comunicación de MSC España y Portugal:

Asun Talavera, responsable de prensa MSC España y Portugal, asun.talavera@msc.org

Tel.: + 34 918 31 59 63 | Móvil: +34 676 016 630

Marine Stewardship Council (MSC)

Marine Stewardship Council (MSC) es una organización internacional sin ánimo de lucro. Nuestra visión es la de océanos llenos de vida en todo el mundo y recursos marinos protegidos para nuestra generación y las futuras. El sello azul de pesca sostenible y el programa de certificación reconoce y premia las prácticas pesqueras sostenibles además de ayudar a crear un mercado más sostenible para los productos del mar.

El sello azul de MSC sobre un producto significa que:

- procede de pesquerías que han sido certificadas en base al estándar de MSC, un indicador científico para la pesca sostenible con el medio ambiente.
- es de origen sostenible con trazabilidad garantizada.

Más de 300 pesquerías en más de 34 países han obtenido la certificación de acuerdo con el Estándar de MSC. Dichas pesquerías producen alrededor de 12 millones de toneladas al año, lo que representa el 15% de las capturas mundiales en el mar. Más de 35.000 productos pesqueros llevan el sello azul de MSC. Para más información, visite nuestra web en: msc.org/es

Visite nuestras páginas en las redes sociales:

